

















Kalau masalah perempuan rata-rata perempuan itu nikah mudah masalahnya apa!... masalahnya dari usia baligh, dilihat dari segi dewasanya lebih cepat perempuan dari pada laki-laki, sebenarnya ada akibat kalau saja dinikahkan diusia mudah, apa!!!. Pendidikan kurang maksimal, padahal nanti si perempuan itu mendapat gelar ibu setelah nikah dan banyak tugas yang diemban diantaranya mendidik anaknya. Dalam pernikahan saja saya anggap masih kurang dapat memahami hakikat pernikahan lihat saja di Pengadilan Agama banyak kasus perceraian. Ini semua termasuk segi negatifnya seandainya mendapat laki-laki katakan yang kurang agamanya maka perempuan ya hanya seperti itu saja... tidak ada yang mendidiknya sedangkan disini suami berperan penting bagi keluarganya. Disini saja lulus SMP padahal belum waktunya sudah mintak nikah, tapi ya rata-rata tanda kutip seperti itu. Jalan keluarnya anak itu ya harus diberi pemahaman agama sejak dini apalagi bagi laki-laki, ukurannya 25 tahun orang dibawah 25 tahun, katakanlah 18 atau 20 itu saya kira bagi laki-laki masih kurang memahami masih labil, biasanya ya karena nafsu saja, apalagi kalau agamanya kurang setelah itu dalam menjalani bahtera rumah tangga apalagi tatkalah di cobak oleh Allah dalam masa-masa sulit ataupun kaya, bisa goncang dia dalam mempertahankan keluarganya... kalau dilihat dari segi kesehatan ya..., ada penyakit yang timbul. Dalam membina keluarga saya rasa kurang gimana gitu. Masalah perempuan sudah bagus untuk menikah ya kisaran umur 16 keatas bahkan terkadang sebelum baligh itu dinikahi jelasnya efeknya pasti ada. Saya rasa seumuran segitu kayak di Madura itu ya ya baik juga, dampak positifnya cumak menghindari nafsunya *'aghdu libasari wa ahšanu lilfarji*. Dewasa dalam Islam ya baligh ya pastinya tamyiz, kalau sudah baligh maka otomatis sudah kejatuhan hukum Allah artinya dosa sudah ditanggung sendiri. Kalau masalah nikah dini akibat hamil pra nikah itu ada 2 fersi kalau di NU boleh dikawinkan masalahnya apa Syaidina Umar ketika itu anaknya hamil kemudian dikawinkan cumak anak yang dilahirkannya setatusnya ikut wali hakim tetap kawin dan tetap kumpul boleh saja, selanjutnya dari sistem kedokteran janin itu akan tetap dan tidak bisa jadi dua, karena sudah dicetak sudah menjadi janin di masukin lagi sudah tak berguna lagi, jadi tidak ada percampuran lagi cuma saja walinya wali hakim, terkadang orang-orang zaman sekaran *yo gak ngereken eh* (tidak memperdulikannya)... masalahnya ya terletak pada menutub malu atau aib solusinya ya cepat-cepat dinikahkan supaya tidak berbuat







KH. Mohammad Fadli	<p>a. Tidak setuju dengan pernikahan dini, usia kepantasan bagi laki-laki 25 tahun karena dicontohkan rasul dan 20-an untuk perempuan.</p> <p>b. Dalam kasus pernikahan dini akibat hamil duluan konsekuensinya ya harus segera dinikahkan dan yang menikahi harus yang menghamilinya.</p> <p>c. Maslahnya terletak pada menutup aib saudara sesama muslim dan memberi kejelasan siapa ayah dari si anak yang dikandungnya.</p> <p>d. Masalah UU perkawinan dan UU Perlindungan Anak saya kira tidak ada kerancuan, hanya berbeda pada titik yang dipandanginya saja.</p>
--------------------	---

Nama	Pandangan Tokoh Yang Tidak Menyetujui Pernikahan Dini Akibat Hamil Pra Nikah
Ust. Ali Mustofa Ahmad An-Nahl	<p>a. Pernikahan dini akibat hamil pranikah tidak diperbolehkan, karena nikahnya bukan karena ibada tetapi dipaksa nafsunya untuk menikah.</p> <p>b. Batasan usia yang dijelaskan dalam UU No.1 tahun 1974 tentang Perkawinan sudah tepat dan bisa dikatakan <i>maṣlaḥah</i>.</p> <p>c. Hukum itu ada kebijakannya maka kebijaksanaanlah yang tepat untuk kasus ini dari pada menghukumi.</p> <p>d. Pernikahan dini itu boleh tetapi jika disebabkan hamil duluan alangkah baiknya dinikahkan saat dia setelah melahirkan.</p>
KH. Mukhtarom	<p>a. Kurang setuju dengan pernikahan dini, lebih baik mengikuti aturan UU yang diatur pemerintah saja.</p> <p>b. Dalam kasus pernikahan dini sebab hamil duluan maka tidak diperbolehkan mengawini wanita tersebut boleh mengawini jikalau setelah melahirkan.</p>

